



AURORA WILLIAMS SE INTEGRA A DIRECTORIO DEL GRUPO CRAMSA

A contar de marzo, Aurora Williams Baussa, ex ministra de Minería y actual gerente de la Corporación Clúster Minero Región de Antofagasta, se incorporó al Directorio del Grupo CRAMSA, empresa que tiene como objetivo aumentar la disponibilidad hídrica en las comunas de Antofagasta, Calama y Sierra Gorda a través de su proyecto de desalación 'Aguas Marítimas'.

La ejecutiva, oriunda de Antofagasta, es ingeniera comercial de la Universidad Católica del Norte y durante el periodo 2014 - 2018 fue Ministra de Minería. En el ámbito público, también ha sido SEREMI de Obras Públicas en la Región de Antofagasta y, además, se desempeñó como Secretaria Ejecutiva de la Corporación Municipal de Desarrollo Social de la Municipalidad de Antofagasta (2018).

A nivel privado, participó en cargos gerenciales de compañías como Aguas Antofagasta, Empresa de Servicios Sanitarios de Antofagasta y en la concesionaria portuaria ATI.

"Para nosotros, su gran experiencia y conocimiento del territorio serán un valioso aporte que permitirá reforzar nuestro proyecto 'Aguas Marítimas',



"Es un importante desafío, la desalación es una solución real frente a la crisis hídrica que vive nuestro país"

brindando una visión local que contribuirá a resolver las necesidades de aprovisionamiento de agua en la Región de Antofagasta", destacó el gerente general de Grupo CRAMSA, Peter Hatton.

Por su parte, Williams manifestó su satisfacción por la incorporación al Directorio. "Es un importante desafío, la desalación es una solución real frente

a la crisis hídrica que vive nuestro país. Espero aportar con mi experiencia, contribuyendo a promover soluciones innovadoras, con una mirada local que beneficiará tanto a las personas como a la industria de nuestra región".

La ex secretaria de Estado será la primera mujer en el Directorio de la compañía.



AUTORIDADES REGIONALES VISITARON TERRENOS DONDE SE EMPLAZARÁ EL PROYECTO 'AGUAS MARÍTIMAS'

Un recorrido por los distintos sectores de concesión en donde se construirá el proyecto de desalación 'Aguas Marítimas' de CRAMSA, realizaron autoridades regionales de Antofagasta, junto a representantes de la compañía, para conocer en terreno algunos detalles de las obras en Caleta Bolfin.

El encuentro, que se realiza en el marco de la visita técnica organizada por el Servicio de Evaluación Ambiental (SEA), contempló la participación de organismos como la Superintendencia de Servicios

El proyecto estará emplazado en Caleta Bolfin, ubicada a 15 km al sur de Antofagasta.

Sanitarios (SISS), la Secretaría Regional Ministerial de Medio Ambiente, la Municipalidad de Antofagasta, la Gobernación Regional y Sernapesca, entre otros.

Durante la actividad, los representantes de los organismos públicos y fiscalizadores pudieron conocer en detalle el proyecto, su ubicación y etapas, además,

aclarar dudas e inquietudes.

"Estas visitas técnicas son muy relevantes para nosotros. Son oportunidades para que las autoridades puedan aclarar todas sus interrogantes y planear observaciones. En ese sentido, la actividad fue satisfactoria, pudimos presentar nuestras futuras obras en su totalidad e infraestructura que, a través de la desalación, tiene por objetivo aumentar el recurso hídrico para la Región de Antofagasta", destacó el gerente general de CRAMSA, Peter Hatton.



Pablo García-Chevesich, hidrólogo miembro de la Unesco, respecto a la sequía: "La solución no puede radicar en esperar a que llueva". En ese sentido, aseveró que la solución está en independizarse del clima, adoptando la desalación de agua de mar.

¿Quieres conocer más sobre la osmosis inversa?



ESCANEA AQUÍ

Agua desalada:

Una solución frente a la crisis hídrica